

PRESIDENTE LAGOS INAUGURÓ TREN MÁS MODERNO DE SUDAMÉRICA

Se trata de una inversión que supera los 140 millones de dólares que permitirá cubrir el trayecto entre Santiago y Chillán en cuatro horas, beneficiando además a las ciudades de Curicó, Talca y Linares.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana a la inauguración del tren más moderno de Sudamérica, el UTS 444, el primero de cinco que adquirió la Empresa Ferrocarriles del Estado (EFE), el cual cubrirá el trayecto entre Santiago y Chillán en cuatro horas, con una disminución de cincuenta minutos respecto al actual tiempo de viaje.

Durante la ceremonia que se llevó a cabo en la Estación Central de Santiago, el Primer Mandatario agradeció las palabras de Nicolás Flaño, presidente de EFE, quién se refirió al fallecimiento de la madre de la señora Luisa Durán. "Quiero agradecer las palabras que expresó Nicolás respecto de hechos de carácter personal que nos han entristecido, pero nos ha entibiado el corazón el apoyo y el respaldo de tantos y de tantas en estos últimos días" expresó el Jefe de Estado.

Acerca del nuevo sistema ferroviario, el Mandatario dijo que "el tren es el cuerpo que hace a Chile más real". Agregó que "el ferrocarril ha sido esencial en cada uno de los desarrollos que este país ha tenido en los últimos 150 años", añadiendo que este medio de transporte quedó atrás "durante un periodo largo de nuestra historia que coincidió con un periodo en el que no hubo libertades políticas; el ferrocarril dejó de crecer cuando perdimos la democracia en Chile" aseguró el Mandatario.

Sobre el mismo tema, señaló que a partir de 1990 comenzó un proceso distinto y que "hoy lo que estamos haciendo con una inversión de más de 140 millones de dólares es ser capaz de reponer cuatro horas diez entre Santiago y Chillán". "No es un gran logro" continuó el Presidente Lagos, "pero es un logro que implica revertir lo que hasta ahora ha sido nuestra relación con el ferrocarril, este sistema tiene que ser también un elemento integrador de Chile, es un primer paso del compromiso que hemos adquirido para seguir avanzando hacia el sur".